

なつやす じどうえいがたいかい 夏休み児童映画大会「すみっコぐらし あお つきよ 青い月夜のまほうのコ」

ちゅうし 中止について

令和4年8月19日(金)に開催を予定しておりました 夏休み児童映画大会「すみっコぐらし 青い月夜のまほうのコ」につきましては、新型コロナウイルス感染が急拡大している状況を考慮し、子どもたちの安全・安心を確保するため、中止とさせていただきます。

参加を楽しみにされていた子どもたちをはじめ、関係者の皆さまにはご迷惑をおかけいたしますが、ご理解のほど、どうぞよろしくお願い申し上げます。

さんか たの 参加を楽しみにしていただいていたみなさんへ

しんがた りゅうこう い ばしょ い 新型コロナウイルスが流行しはじめてから、行きたい場所へ行けなくなったり、あ たいに あ ひび つづ おも なか なつやす すこ 会いたい人に会えない日々が続いていると思います。そんな中、夏休みに少しでも たの おも で はんとしまえ えいがたいかい 楽しい思い出をつくってもらえればと、半年前からどんな映画大会にしようかと かんが じゅんび 考え、準備をしてきました。

しかし、7月に入り大阪府では新型コロナウイルスにかかる人がとても多くなり、びょういん びょうき ひと う い 病院では病気やケガの人を受け入れにくくなっています。

みなさんの えがお そうぞう わたし えいがたいかい たの ざんねん 笑顔を想像して、私たちも映画大会を楽しみにしてきましたが、ながら こんねんど ちゅうし 今年度は中止することになりました。

みんせいいいん じどういいん しゅにんじどういいん からだ げんき せいちょう 民生委員・児童委員、主任児童委員は、みなさんが 体も ころも 元気に 成長されることを ころが ねが しています。また お会 できる日を楽しみにしています。

れいわ ねん がつ にち 令和4年7月29日

ひらかたし じんせいいいん じどういいん きょうぎ かい 枚方市民生委員児童委員協議会